

CHANCELLERIE D'ÉTAT
BUREAU DE LA COMMUNICATION

EN BREF – EN BREF – EN BREF – EN BREF – EN BREF

Ligne ferroviaire Neuchâtel - Col des Roches

Présentation du nouveau matériel roulant qui sera mis en service dès fin 2009

Afin de répondre aux exigences liées aux critères la qualité de l'offre, le Canton de Neuchâtel a décidé d'introduire du matériel roulant moderne sur la ligne régionale la plus fréquentée du canton. En collaboration avec le partenaire CFF, les prestations sur la ligne ferroviaire Neuchâtel – Col des Roches n'ont cessé d'être améliorées ces dernières années. Vu l'augmentation du nombre de voyageurs, le Canton souhaite offrir, dans l'attente du TransRUN, des conditions de transport agréables et modernes. De type DOMINO, ce nouveau matériel pourrait être introduit dès fin 2009.

Ce nouveau matériel roulant est composé des automotrices et voiture pilote de type « NTN » entièrement « refitées » et d'une voiture intermédiaire neuve. Il est intéressant de constater que le « refitage » permet de donner une seconde vie à de l'ancien matériel. Ce dernier voit ainsi sa durée de vie prolongée de plusieurs années. Cette technique s'inscrit pleinement dans la logique du développement durable visant un confort répondant aux exigences modernes sans luxe excessif.

Grâce à ce nouveau matériel, les personnes à mobilité réduite pourront embarquer avec facilité dans la voiture à plancher bas. La climatisation, comme les systèmes d'information utilisant la dernière technologie, permettront en outre aux voyageurs d'améliorer le confort de leurs déplacements.

Neuchâtel, 3^e canton à commander des offres avec DOMINO

Neuchâtel est le 3^{ème} canton à commander des offres avec DOMINO et sera le troisième servi. Pour la mise en service des nouvelles rames, l'objectif est une livraison de la ou des premières rames au plus tôt, en fonction de l'avancement de la production industrielle. Ce pourrait être le cas au changement d'horaire de décembre 2009, les 3 autres rames étant mises en circulation ultérieurement.

Pour de plus amples renseignements :

Pascal Vuilleumier, chef de l'Office des transports, tél. 032 889 67 01.

François Gatabin, chef du trafic régional de la région Ouest aux CFF, tél 051 224 22 08.

Neuchâtel, le 20 février 2009